



ご家庭で「読書の秋」に引き続き「読書の冬」を！

校長 野邊 盛雅

特色ある学校行事、財部中学校文化祭は、11月1日(金)にきらめきセンターにて行われました。今年もまた、華やかな吹奏楽の演奏に始まり、昨年度に勝るとも劣らない創意工夫に満ちたダンスや創作劇等が繰り広げられ、存分に堪能することができました。本校の文化祭は、全ての学年の生徒たちが力を結集して練り上げ、完成度の高い仕上がりになっていると思います。また、地域の皆様からも好評をいただいております、まさに本校を代表する伝統的学校行事として昇華していると思います。また、2年生の修学旅行も26日～28日の2泊3日の旅程で、長崎、福岡、熊本を周り、平和学習を兼ねた有意義な学習の機会となったことと思います。旅行の感想等については、是非、2年生の生徒たちからじっくりと聞いてください。

さて、最近読んだ教育誌の中で、文芸評論家の三宅香帆さんの「読書」についてのこんな一文を読み、「ハッ！」とさせられました。『私にとって読書は、すぐに何かに役立つ知識を得るというよりも、他人の事を想像したり、自分だけの思考にとどまらないで、いろいろな人の意見を聞いたりすることの練習になったように感じます……。』確かにそのとおりで、文章の使い方や言葉遣いは読書をすることで身につくもので、さらに語彙力を高めることで、自分の思考を整理し、他者を思いやる心も育つのではないかと思います。このスキルは、ネットゲームやSNSでは決して育たないものです。

このハイテクの時代にあって「本当の人間らしさ」とは何なのか？を改めて考えさせられました。秋はとっくに過ぎ去り、冬本番になる時期とは言え、是非、ご家庭でも引き続き「読書の冬」に取り組んでみられてはいかがでしょうか。

文化祭 大成功

11月1日(金)にきらめきセンターにて文化祭が開催されました。吹奏楽部のオープニング演奏、1年生は1学期に学んだ「財部の歴史と文化」について寸劇や中谷のやっこ踊りを交えて発表、2年生は「平和」をテーマに永井博士の生涯についての劇を発表、3年生は自分たちの「進路(生き方)」についての劇を発表しました。また、体育の授業で取り組んだダンスや市子ども議会で提案した内容、作文の披露なども行われ、充実した文化祭となりました。10月中旬に行われた体育大会の準備と並行して進められた文化祭で、計画通りに準備を進めることが大変でしたが、その分達成感も大きいものになりました。来場者は113世帯の保護者、御家族、地域の方々にお越しいただき、大盛況でした。



租税教育フェア

本校は昨年度より租税教育推進校として、大隅税務署や市税務課による租税教室の実施に取り組んできました。推進校としての取組の一環で、Tax委員の生徒による租税教室が11月15日(金)の昼休みに行われました。Tax委員制作のスライド説明を聞いたりクイズに答えたりして、税に関する知識を深めることができました。



校内の3か所に設置されたクイズに答え、スタンプを4つ集めると、Tax委員が作成した手作りメダルが手に入りました。学年問わず盛り上がっている様子がありました。

第79代生徒会 誕生

10月の立会演説会にて第79代の生徒会長に立候補した各学級の立候補者の中から生徒会長に2年大川原幸助さん、副会長に2年丸田龍成さん、1年小松果歩さん、書記に1年落合珂心さんの4名が生徒の投票により決定しました。また、新生徒会専門部も2年生から新たに構成されました。

	生徒会長	副会長	副会長	書記
生徒会本部	大川原幸助	丸田龍成	小松果歩	落合珂心
	部長		副部長	
学習部	坂本 結愛		濱田 大和	
文化部	上村 瑠依		河路 紗那	
生活部	西丸 ひより		上丸 瑛士	
整美部	井之上 侑武		三島 奏音	
保体部	平田 歩夢		東丸 美桜	
放送部	愛甲 はな			



立会演説会の様子



任命式の様子

生徒の活躍

- 鹿児島県中学校駅伝競走大会(指宿市)
男子 30位 女子 26位
- 思いやり そお市民祭
児童生徒図画・工作作品展 入選
3年 石田 七海
井上 涼那
富田 七虹
奥 結奏
2年 大川原 幸助
上村 瑠依
1年 愛甲 悠乃花
内 樹里奈
田中 愛萌
中丸 幸恵
- 市小中学校読書感想文コンクール
1年生の部 特選 鳥井 心愛
3年生の部 最優秀 石田 七海



たからべ夏祭り、北俣社協ふれあい交流会など地域の行事にたくさんの生徒が出演したり、ボランティアスタッフとして活動したりすることができました。